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Baptême de la Fi du 24 novembre 2013 

  

Président du service départemental d’incendie et de  secours, il me 

revient le devoir de vous accueillir pour ce baptêm e de la Formation 

Initiale. Ce moment est un évènement marquant pour chacun 

d’entre nous comme pour l’ensemble de nos équipes.  

A cet instant, ici, dans notre belle école, fleuron  de notre service 

départemental, j’ai le plaisir de présider ce momen t ou nous vous 

recevons dans la grande famille des sapeurs pompier s de 

l’Essonne.  

Un évènement marquant pour au moins trois raisons :  

 - La première est liée à l’arrivée et à l’accueil  qu’il convient de faire 

à de nouveaux membres dans nos équipes 

- La seconde met en valeur une notion fondamentale dans chaque 

métier, celle de la transmission  des savoirs 

- la troisième parce qu’il est agréable de constate r que la profession 

de sapeur-pompier est séduisante  et suscite des vocations. 

 

Cette cérémonie signe votre entrée dans notre corps  départemental 

et dans ce métier si essentiel pour tous nos concit oyens.  

 

Dans une société ou l’on érige l’individualisme com me exemple à 

suivre, vous avez choisi une autre voie, celle du r espect, du partage 

et de l’action solidaire. 

Après cette formation vous porterez également la de vise de notre 

blason qui met en avant les valeurs de Courage et d e Dévouement. 



 

Sachez que j’ai le plus grand respect pour ceux qui  s’engagent sur 

ce chemin. Vous avez désormais à coté de vous un pr ésident 

solidaire et à votre écoute. Pour ma part, je suis fier de présider un 

établissement public qui se consacre à secourir et faire vivre cette 

solidarité indispensable à un réel vivre ensemble.  

 

J’adresse également une pensée à vos familles, vos compagnes, 

vos enfants. Parce que la qualité de votre engageme nt nous la 

devons aussi à vos proches, car aucun sapeur ne pou rrait autant 

s’engager s'il ne sentait pas sa famille inconditio nnellement 

derrière lui.   

 

Votre promotion porte un nom particulier je veux qu e nous 

partagions ensemble le souvenir du sapeur-pompier M ichael 

Baghioni , dont votre groupe porte le nom en souvenir de ce 

sergent. 

Ainsi la mémoire de Mickael Baghioni, retrouve cell e de Yann 

Siméoni.  

À 16 ans, ce dernier effectuait son premier week-en d de garde. il 

était tout juste devenu sapeur-pompier volontaire. Cette 

intervention était pour lui, la première “en situat ion”. Il était 

accompagné d’un sapeur-pompier professionnel, le se rgent Michael 

Baghioni, âgé de 35 ans. Ce dernier, qui avait été volontaire 

pendant sept ans, était devenu pompier professionne l le 

25 septembre 2003. Ils ont péri ensemble, il y a un  an, dans 

l’incendie d’une habitation à Digne-les-Bains. 

Nous pouvons voir à travers ce baptême un hommage, un souvenir 

de collègue disparu, mais nous pouvons aussi compre ndre ces 



notions essentielles dans cette profession. Je veux  parler de la 

prudence et de la vigilance. 

Sachez, comme le disait la Colonel Caron, « ne pas vous faire 

submerger par l’émotion, ne prenez pas de risques i nutiles, faites 

attention à vous autant qu’aux autres, les victimes  n’ont pas besoin 

de héros elles ont besoin de sauveteurs, formés sol idaires et 

efficaces. »  

 

Cette année est celle des 40 ans de la création de notre corps 

départemental. Je vous invite chaleureusement à ven ir avec vos 

familles, avec vos amis à la journée de clôture sam edi 16 

novembre, ici à l’Edis. 

Vous pourrez découvrir et partager avec vos collègu es des 

spectacles, des exercices, ainsi que le film « Pomp iers un jour, 

l’engagement d’une vie » en exclusivité et en avant  première dans 

notre amphithéâtre. 

Ces cérémonies d’anniversaire qui ont illustré cett e année ont 

plusieurs vocations : 

- D’abord transmettre, à l’ensemble des publics les  savoirs faire de 

nos agents. 

- puis valoriser ce lieu de transmission, que je co nsidère comme 

essentiel, 

- et enfin, mettre en lumière les talents de nos ag ents  

 

Vous, que nous venons d’accueillir dans nos équipes , je veux vous 

dire que nous apprendrons à nous connaître au fil d u temps, de nos 

rencontres et de mes nombreuses visites dans les ce ntres et sur le 

terrain. Vous saurez vite que je suis un président très présent. 



N’hésitez pas à venir vers moi, pour me faire part de vos avis, de 

vos soucis, mais aussi de vos satisfactions. Je vou s écouterais 

toujours avec intérêt. 

Ensemble, réjouissons-nous de l’arrivée de cette re lève et 

partageons notre joie et le verre de l’amitié. 

 

Merci de votre attention 


